

Der einfache Mensch ist gefordert seine Lebensweise auf die Natur einzustellen.

Erlaubt sind ca. 1 Million t Kohlendioxid-Ausstoß / Jahr bei einer Bevölkerung von 1 Million Menschen (eigentlich maximal 150 - 200 kg pro Kopf und Jahr).

In Europa leben die Menschen mit dem ca. 4-8 fachen Energieverbrauch, in Deutschland sind es ca. das 10 fache des Verbrauchs pro Kopf.

2015 hat:

China	einen Ausstoß von über	10354 Millionen Tonnen.
USA	einen Ausstoß von über	5414 Millionen Tonnen.
Indien	einen Ausstoß von über	2274 Millionen Tonnen.
Russland	einen Ausstoß von über	1617 Millionen Tonnen.
Japan	einen Ausstoß von über	1237 Millionen Tonnen.
Deutschland	einen Ausstoß von über	798 Millionen Tonnen.

Aber noch viel zu schlecht für die Natur.